

2学期が始まりました!

始業式での校長の話

1. 夏休みを振り返ろう
2. 自分を大切に 周りの人を大切に
3. しっかり「学ぶ」



1. 夏休みの振り返りについて「自分の立てた目標に向け、計画的に過ごすことはできたかな?」という点で振り返ってみようと投げかけました。これまでの自分の言動を振り返り、それを自己分析して今後に生かす、仕事をする大人としては当然のことですが、子どもたちにはなかなか難しいものです。しかし、この「振り返り効果」というものはとても影響大で、子どもたちにはぜひとも身につけてもらいたい「習慣」ともいえるものです。そういったことを踏まえ、お家でも夏休みの振り返りをしてみてくださいね。

2. 二つの観点で【大切に】してほしい、と話をしました。一つは「コロナ感染症拡大防止」についてです。自分を大切にする意味でも、家族や友達、周囲の人を大切にする意味でも「感染拡大防止に向けできること」をしっかりとしていこうと話しました。また「熱中症」にも気をつけていかねばならないので、マスクのつけ外し等、コロナ対応と並行してできることをしっかりと、自分を大切にしていこうと話しました。

3. しっかり「学ぶ」。当たり前のことですが、本校としては「学ぶ」ということを全校で改めて共通理解し、子どもたちが「訊き合い、学び合い、支え合う」授業を進めていくようにしています。子どもたちにも「主体的に」「友だちと関わりながら」「問題解決していこう」と話をしています。2学期は、最も充実した「学び」の期間です。各教科を柱とし、様々な教育活動で「学び」を進めて欲しいと思います。